
Nachdem Stv. Schulte anfragt, ob die „Arbeitsgruppe Verkehr“ weiterhin existieren oder ob der 
Planungs-, Bau- und Umweltausschuss sich direkt mit den Verkehrsangelegenheiten befassen 
sollte, fasst der Rat folgenden 
 
Beschluss:  
 
Die „Arbeitsgruppe Verkehr“ wird aufgelöst.  


